

Tengen

01.03.2015



Marian Schreier (25) wird Tengens neuer Bürgermeister

Klarer Sieg für den 25-Jährigen am Sonntag gegen den Zweitplatzierten Robert Hein.



Der künftige Bürgermeister von Tengen heißt Marian Schreier. In einer für viele überraschend klaren Entscheidung bereits im ersten Wahlgang holte der erst 25-Jährige 71 Prozent der Stimmen. Auf Platz zwei kam Robert Hein (50) mit 28 Prozent. Hubert Reinmuth (54) schaffte ein Prozent. Die Wahlbeteiligung bei dieser vielbeachteten Abstimmung lag bei 70 Prozent. Amtsinhaber Helmut Groß, der nach 42 Jahren in den

Ruhestand geht, gratulierte dem Sieger. (jüb)